



Contarán cada voto en Veracruz

ITZEL MOLINA
Diario de Xalapa

XALAPA. El Consejo General del Organismo Público Local Electoral (OPLE) de Veracruz determinó contar voto por voto, luego de que la plataforma digital de publicación de resultados de la elección judicial local dejó de funcionar.

En la sesión que inició la noche del martes y terminó ayer de madrugada, la consejera presidenta, Marisol Delgadillo Morales, indicó que se detectaron inconsistencias en cuanto al número de votos que aparecían, además de que no guardaban coherencia ni lógica con respecto al número de paquetes computados en los Consejos Municipales.

Tras pasar más de 36 horas de fallas

en la plataforma, el Consejo General determinó no utilizar el sistema y realizar el escrutinio y cómputo asentando los resultados de forma manual, proceso que deberá iniciar a más tardar el 13 de junio.

Todas las actas de escrutinio y cómputo de cabilia que fueron levantadas en los Consejos Municipales Habilitados de la elección de magistraturas del Tribunal Superior de Justicia quedan sin efectos hasta que vuelvan a ser contados los votos.

“Es importante informar a la ciudadanía que no se afectó la validez del sufragio contenido en la documentación electoral física, es decir en las boletas

contenidas en los paquetes electorales, que se encuentran resguardados en las bodegas electorales, garantizando la cadena de custodia”, expresó.

Para el recuento de los votos, se deberá contar con la presencia de por lo menos un notario público y un delegado del OPLE en cada una de las 27 sedes de los Consejos Municipales, desde el reinicio hasta la conclusión de los cómputos de las cuatro elecciones, debiendo levantar las actas que correspondan.

“Se contarán los votos depositados en las urnas y se irán publicando para que este proceso tenga la máxima publicidad y en el momento procesal oportuno se entreguen constancias de mayoría a las candidaturas que obten-

gan el mayor número de votos y se declare la validez de las elecciones”, dijo.

Recordó que este proceso cuenta con más de tres mil observadores acreditados y de visitantes de otros organismos del país que podrán constatar la trans-

La plataforma digital para el conteo de votos falló durante 36 horas

ARCHIVO RICARDO MARTINEZ / DIARIO DE XALAPA



El recuento de votos inicia mañana

parencia y legalidad con que se desarrolla esta fase de resultados de la elección.

Delgadillo Morales aseveró que habrá transparencia en todo el proceso, ya que los cómputos serán transmitidos o grabadas para su posterior difusión.